

ARGUS de la PRESSE
21, Bd Montmartre - 75002 PARIS
Tél. : 742-49-46 - 742-98-91

N° de débit

L'ALSACE - (Q)
68100 MULHOUSE

20.Oct. 1975

Le 28 septembre à Pulversheim

4^e RASSEMBLEMENT REGIONAL DE LA JEUNESSE CGT

Plus d'un millier de jeunes travailleurs sont attendus samedi 27 et dimanche 28 septembre prochains, à Pulversheim à l'occasion de la 4^e rencontre régionale de la jeunesse organisée par le comité régional de la CGT et les deux centres départementaux de la jeunesse du Haut-Rhin et du Bas-Rhin. Cette fête qui préludera au grand rassemblement national du 4 octobre à Paris, conjointement organisé avec la CFDT, sera cette année placée sous le signe de la lutte revendicative menée pour le droit au savoir, le droit au métier et le droit à l'emploi.

Tel est, en effet le sens que lui ont donné, hier matin, à Mulhouse au cours d'une conférence de presse MM. Hugel, secrétaire de l'union régionale CGT, Tinelli, secrétaire de l'UD du Haut-Rhin, Marmorat et Guy Clément, responsable du centre départemental de la jeunesse du Bas-Rhin.

Mais hors son aspect purement revendicatif qui sera souligné par la tenue d'un meeting au cours duquel seront rappelées

les exigences de la CGT en ce qui concerne l'emploi des jeunes et leurs besoins de formation (fixation à 1% du budget national de l'enveloppe du secrétariat d'Etat aux Affaires Culturelles, doublement de la dotation de Jeunesse et Sports et allocation d'une somme minimale de 20 F par jour aux jeunes chômeurs n'ayant pu trouver de premier emploi), ce rassemblement mettra surtout l'accent sur l'esprit de créativité des jeunes qui s'exprimera au

travers d'une exposition de peintures appelée à un grand succès. Y seront en effet présentées dès samedi 27 septembre, au CET de Pulversheim les œuvres d'une trentaine de jeunes travailleurs qui seront soumis à l'appréciation d'un artiste célèbre, Ladislas Kijno, président de l'union des arts plastiques de France et à celle d'un critique éminent, Raoul-Jean Moulin, secrétaire de la Biennale de Paris et commissaire français à la Biennale de Venise.

Diverses manifestations sont également prévues dans le cadre de ce rassemblement. La première aura lieu dès mardi prochain 23 septembre à 20.30 à la

MJC Drouot de Mulhouse, sous forme d'un débat sur «le sport à l'entreprise». Lui succéderont le vendredi 26 septembre, à la MJC de Staffelfelden une soirée poétique sur les libertés qui sera animée par des comédiens du théâtre de Poche de Mulhouse, samedi soir un grand bal à Wittenheim et dimanche, dès 9 h au stade de Pulversheim des épreuves sportives et le meeting revendicatif. Deux orchestres, le groupe mulhousien Geranium et des membres de l'ex-orchestre de l'ORTF assureront l'animation musicale de la manifestation à laquelle participeront également des délégués du FDGB de Karl Marx-Stadt et du cartel suisse des syndicats.